

Elección será ratificada en la Asamblea Anual

CPC Biobío renueva directorio e incorpora a representante portuario

Se trata del gerente general de Puerto Coronel, Patricio Román, que logró el 40% de los votos. Asumirán por el periodo 2025-2027.

Mediante votación directa, los asociados de Cámara de la Producción y el Comercio Biobío definieron a sus representantes para el periodo 2025-2027, permitiendo la integración del sector portuario en la multigremial.

Tras obtener el respaldo de 40% de los votos, el sector portuario se suma al directorio de la Cámara de la Producción y el Comercio, representado por Patricio Román, gerente general de Puerto Coronel.

Patricio Román resaltó la relevancia de sumar la experiencia y el conocimiento de la industria portuaria a CPC Biobío. "Estoy muy contento de haber quedado en el directorio de CPC Biobío y le doy las gracias a quienes votaron por mí. Estoy motivado de poder aportar desde el punto de vista logístico portuario, que creo que hoy día es algo donde tenemos qué hacer crecer la región así es que muy contento, entusiasmado y con hartas ganas de aportar", señaló el nuevo director.

El proceso eleccionario también permitió la reelección del socio director de Genesys y actual presidente de la Cámara, Alvaro



El nuevo directorio será ratificado en la Asamblea Anual de Socios de CPC Biobío, el 18 de junio.

general de Hidronor, Ricardo Gouët (41%).

Ananías, destacó el constante trabajo realizado por el gremio "en la articulación de esfuerzos públicos y privados para potenciar el crecimiento regional". En ese sentido, aseguró "la incorporación del sector portuario refuerza nuestro compromiso con el desarrollo sustentable, la integración de todos los actores estratégicos y también, poder defender a las industrias claves de la región para que puedan retomar su crecimiento y no perder nuestra musculatura industrial regional".

También destacó el alto porcentaje de votación en este nuevo proceso electoral "lo que demuestra el interés que existe por parte de nuestros socios de participar en las distintas instancias que nuestro gremio ofrece".

Ananías (79%); del gerente general de Setop, Rodrigo Briceño (56%); también del Gerente de Asuntos Corporativos de CMPC, Ignacio Lira (51%); de la directo-